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2 Pieces

49 m2

Réf. 0ASIS BLUELAGOON
451 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Proche monaco — 2 pieces neuf 50 m? - parkins sous-sol - programme

H
I TR NEUEELEY T T

neuf oasislivraison imminentel'casis est une résidence exclusive en
cours de construction, idéalement située au coeur du quartier des

moneghetti a beausoleil, a quelques pas seulement de la magnifique

L.

principauté de monaco. Dans ce cadre privilégi€, nous vous proposons
un spacieux 2 pieces neuf de 49,90 m2 avec balcon. |'appartement,
situé dans un environnement paisible avec vue dégagée sur les
espaces verts, dispose d'un vaste séjour-cuisine lumineux, idéal pour

recevoir, d'une chambre spacieuse, ainsi que d'une salle de bains ...

Near monaco — new 2-bedroom apartment 50 M2 - underground parking - new
development oasis'oasis is an exclusive new residence currently under
construction, ideally located in the heart of the moneghetti district in beausoleil, just
a few steps away from the stunning principality of monaco. In this prime setting, we
offer you a spacious new 2-bedroom apartment of 49.90 M2, with a balcony; the
apartment, situated in a peaceful environment with unobstructed views of the green
areas, includes a bright, expansive living room with an open-plan kitchen—perfect
for entertaining—a generous bedroom, a ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
13, Avenue porte de France - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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